

Universitas Esa Unggul

Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

Program Studi Kesehatan Masyarakat

Skripsi, 2015

Agnita Nayasari

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PERILAKU SEKS PRANIKAH PADA REMAJA DI SMA X TANGERANG TAHUN 2015

VI BAB, 97 Halaman, 26 Tabel, 20 Lampiran

**Latar Belakang:** Penelitian dalam survey international yang dilakukan oleh bayer Healthcare Pharmaceutical terhadap 6000 remaja di 26 negara mengenai perilaku seks para remaja, didapatkan bahwa terjadi peningkatan jumlah remaja yang melakukan hubungan seks yang tidak aman. Di Perancis angkanya mencapai 11% remaja, 39% di Amerika Serikat, dan 19% di Inggris.

**Tujuan:** Mengetahui Faktor-faktor yang berhubungan dengan *perilaku seks pranikah* pada remaja di SMA X Tangerang tahun 2015.

**Metode Penelitian:** Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif analitik, metode penelitian survey cross sectional. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah siswa-siswi remaja (kelas XI) di SMA X Tangerang. Populasi dalam penelitian ini adalah 100 orang dan diambil sample sebanyak 80 orang secara simple random sampling. Analisis data yang digunakan analisis univariat, bivariat dan multivariate Kolmogorof Smirnov Z.

**Hasil:** Sebagian besar responden berusia 17 tahun 46 orang (57,5%), jenis kelamin responden adalah perempuan 45 orang (56,2%), pendidikan orang tua adalah lulusan SMA 32 orang (40,0%). Hasil uji bivariat faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku seks pranikah pada remaja di SMA X Tangerang tahun 2015. Dimana faktor yang berhubungan pada perilaku seks pranikah pada remaja adalah pengetahuan dengan *p-value* 0,022, pemahaman agama dengan *p-value* 0,002, keterpaparan media massa dengan *p-value* 0,022, dan peran keluarga dengan *p-value* 0,000. Hasil uji multivariat peran keluarga menunjukkan nilai koefisiensi paling tinggi (-0,394), pengetahuan (-0,129), pemahaman agama (-0,315), keterpaparan media massa (0,201),

**Kesimpulan:** Faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku seks pranikah remaja di SMA X Tangerang (pengetahuan, pemahaman tingkat agama, keterpaparan media massa, dan peran keluarga) Keterpaparan media massa memberi pengaruh yaitu sebesar (91%) sedangkan (9%) dipengaruhi oleh faktor yang lain.

Kata Kunci : Perilaku Seks Pranikah pada Remaja.